

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Europa, se conoció la inflación de Francia y España en su estimación preliminar de febrero. Francia reportó una inflación de 7,2% a/a, por encima de la expectativa promedio de los analistas y la inflación de enero de 7,0% a/a, además de ubicarse como el nuevo máximo desde que se tienen registros, impulsada por el aumento de precios de los alimentos y servicios. Por su parte, la inflación de España retomó impulso en febrero, alcanzando el 6,1% a/a desde el 5,9% a/a de enero, sin embargo, se mantiene alejada del máximo de 10,8% a/a de julio de 2022. La inflación del consolidado de la Eurozona se publicará el jueves y el promedio de analistas proyecta desaceleración de la inflación anual hasta el 8,3% a/a desde el 8,6% a/a de enero, mientras que prevén que la inflación núcleo se mantenga inalterada en 5,3% a/a desde el registro anterior.

- En Chile, se revelaron los registros de producción manufacturera y ventas minoristas del primer mes del año, que continuaron reportando variaciones negativas en sus medidas anuales. La producción manufacturera registró una contracción de 1,6%, mejorando desde la contracción de 4,1% de diciembre. De otro lado, las ventas minoristas se contrajeron 10,4%, menos que el 11,1% de diciembre. La producción y ventas reportan el octavo y noveno mes consecutivo de variaciones anuales negativas y soportan las expectativas de un decrecimiento del 1,0% del PIB para 2023, de acuerdo con la encuesta más reciente de *Bloomberg*.

- En Colombia, se publicaron los resultados del mercado laboral del mes de enero. La tasa de desempleo nacional fue de 13,7%, inferior a la registrada en el mismo mes un año atrás, cuando se ubicó en 14,6%, en línea con una recuperación de la población ocupada de 769.000 personas, alcanzando 21,5 millones de ocupados en el país. De otro lado, la tasa de desempleo 13 ciudades, se ubicó en 14,5%, inferior al 14,8% de enero de 2022. El aumento de la población ocupada, por rama de actividad, estuvo soportado por los sectores de: Alojamiento y servicios de comida, Actividades profesionales y Actividades artísticas.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan al inicio de la jornada sin variaciones significativas dado el bajo flujo de fundamentales relevantes. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones avanzan 0,05%, mientras que los del S&P 500 caen 0,01%. En contraste, en Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,04%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones, el papel a 10 años opera sobre 3,96%, subiendo en tasa 5,0 pbs desde el cierre anterior.

- Los precios del petróleo Brent (+1,84% a USD \$84,06/barril) y WTI (+2,75% a USD \$77,74/barril) operan en terreno positivo, en medio de la menor fortaleza del dólar y mejores expectativas de demanda de China.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.804,00, al alza frente al cierre del viernes de USDCOP \$4.760,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el peso colombiano que se deprecia 0,86%.